

2時間走行、15分休憩

「信号が青だったので」 「人が横断しているとは、思わなかった」

押しボタン式の信号のある交差点

自転車を押しながら横断中の男性、はねられ死亡

2018年06月16日 06時41分

15日午後9時すぎ、埼玉県の国道の交差点で、自転車を押しながら横断歩道を渡っていた無職の男性（66）が左側から走ってきた軽乗用車にはねられ死亡しました。軽自動車の男性は、「信号が青だったので人が横断しているとは思わず、気付くのが遅れた」と話しているということです。現場は押しボタン式の信号機のある交差点。

「青になって発進した直後に・・・」 「ぶつかった」

交差点 右折しようとしたタクシーにはねられ、男性大けが

◇交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう◇

2018/6/16(土) 7:15

15日午後9時20分頃、宮城県の市道交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた30代の男性が、右折しようとしていたタクシーにはねられ、骨を折るなどの大けがをして病院に運ばれましたが、意識はあるということです。警察の調べに対し、タクシーの運転手の男性は「信号待ちをされていて、青になって発進した直後に人とぶつかった。人がいることにはぶつかったから気づいた」と話しているということです。

2時間走行、15分休憩

居眠り運転 深夜2時半 大型トラックが住宅に突っ込む

2018/6/15(金) 18:42

居眠り運転だろうか。15日午前2時半ごろ、大型トラックが道路脇の住宅に突っ込み、1階部分の壁や車庫が壊れた。人々が寝静まっている夜中に事故は起きた。この家には60代の男性が1人で暮らしていて、事故当時は2階で寝ていてけがはなかった。

2時間走行、15分休憩

センターラインを越えて 対向車線の側壁に衝突

2018/6/15(金) 22:01

15日午後1時45分ごろ、岡山県の国道で、トラックがセンターラインを越え、対向車線の側壁に衝突。トラックは助手席側が大破し、運転していた30代の男性は両手に軽いけがを負ったが、消防局のはしごを使って自力で脱出した。警察によると、現場は片側1車線の緩やかな左カーブ。現場付近が約2時間半、全面通行止めになった